
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Drucksache 18/ 
Landtag 04.06.2013  
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Übernahme des Tarifergebnisses auf die Beamten 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann und in welcher Form beabsichtigt der Senat eine Nachholung der Übernahme des 
jetzigen Tarifergebnisses (TvL) auf die Beamten der Besoldungsgruppen ab A11? 
 

Welche Kosten würden durch eine inhaltsgleiche aber um ein halbes Jahr 
zeitverzögerte (1. Erhöhung zum 1.7.2013, zweite Erhöhung zum 1.7.2014) 
Übernahme des Tarifergebnisses auf alle Beamten in den Jahre 2013, 2014 und 
2015 im Vergleich zur nun beabsichtigten teilweisen Übernahme des 
Tarifergebnisses entstehen? 
 

 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


